

## Identifikasi Potensi Kerjasama Dunia Islam, LHKI Muhammadiyah Gelar Konferensi Internasional

Rabu, 09-11-2016

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), **JAKARTA**- Muhammadiyah adalah gerakan dakwah dan amar makruf nahi munkar yang didukung oleh berbagai institusi amal usaha dan sumber daya insaninya. Muktamar Muhammadiyah ke-46 (2010) di Yogyakarta yang juga disebut sebagai Muktamar Satu Abad Muhammadiyah telah meneguhkan tekad untuk menjadikan organisasi ini sebagai gerakan kemanusiaan internasional.

Tekad kuat tersebut semakin dikukuhkan dalam Muktamar Muhammadiyah ke-47 (2015) di Makassar yang mengusung Muhammadiyah sebagai Gerakan Islam berkemajuan. Sebagai gerakan Islam yang berkemajuan, Muhammadiyah terpanggil untuk tidak hanya melaksanakan agenda kemanusiaan dan dakwah dan amar makruf nahi munkar di ranah nasional, tapi juga di ranah internasional.

Berdasarkan latar belakang tersebut, Lembaga Hubungan dan Kerjasama Internasional (LHKI) Pimpinan Pusat Muhammadiyah akan menyelenggarakan Konferensi Internasional tentang Persatuan Islam bagi Islam Berkemajuan.

Seperti dijelaskan oleh Wahid, sekretaris LHKI PP Muhammadiyah selain konferensi internasional juga akan diselenggarakan rapat koordinasi nasional LHKI. "Lembaga Hubungan dan Kerjasama Internasional (LHKI) akan melaksanakan rangkaian kegiatan konferensi Internasional tentang persatuan Islam dilanjutkan dengan Rapat Koordinasi Nasional tentang pengembangan Program Internasional Muhammadiyah," jelasnya.

Lebih lanjut ia mengatakan dalam kegiatan ini akan hadir ketua-ketua Muhammadiyah Asean. "Pada saat yang sama ketua-ketua Muhammadiyah ASEAN juga akan hadir untuk mengikuti Rakornas dan pendalaman tentang Kemuhammadiyah," lanjut Wahid.

Dilaksanakan pada 30 November 2016 mendatang, konferensi ini akan dihelat di gedung Majelis Permusyawaratan Rakyat RI (MPR RI). Dalam kesempatan ini selain akan dihadiri oleh Ketua-Ketua Muhammadiyah ASEAN, juga akan dihadiri oleh kedutaan besar asing serta akan dibuka oleh Ketua MPR RI, Zulkifli Hasan.

Selain untuk memahami gambaran dunia Islam, tujuan dari konferensi Internasional ini juga adalah untuk mengidentifikasi potensi kerjasama dunia Islam. Hal tersebut seperti dijelaskan oleh Wahid bahwa globalisasi telah merambah ke seluruh aspek kehidupan termasuk organisasi.

"PP Muhammadiyah sendiri telah ingin menginternasionalisasikan gerakan Muhammadiyah terutama dalam misi kemanusiaan universal, sehingga disini perlu kerjasama dengan dunia Islam," tutup Wahid. ([adam](#))

Reporter : [Raipan](#)